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CLAUSTRO DEL CENTRO  1. 2022/23 

    Siendo las 17.30 horas del día 15 de junio de 2023 se reúnen en primera 
convocatoria los miembros del CLAUSTRO DEL CENTRO ASOCIADO DE LA U.N.E.D. 
DE LANZAROTE  citados al margen izquierdo y con el siguiente orden del día: 

D. Andrés Martín Duque, director.

D. José Manuel Nuez Llarena,
representante de tutores.

Dª María del Carmen Lorenzo García, 
representante de estudiantes 

Dª Rosa María Espino Placeres, 
representante del P.A.S.  

D. Andrés Fajardo Palarea,
secretario.
 
 
 
En representación del estamento de 
tutores: 
 
Dª. Carmen Domínguez Marín 
D. Rogelio Jorge Martín
D. Salvador Martínez Rompeltién
 
 
 
En representación del estamento de 
alumnos: 
 
D. Óscar Atienza Martín
Dª Esther Gloria Hernández Falcón
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1- Aprobación, si procede, del acta de la
última reunión.

2- Informe del director.

3- Ruegos y preguntas

1. Andrés Fajardo disculpó a los
claustrales Carlos Marcos Nieva,
Eduardo Núñez González y Carlos
Méndez Altozano que, por diversas
circunstancias, no pudieron asistir a
la reunión y así lo hicieron saber al
centro. Los presentes aprueban el
acta de la última reunión.

2. El director instó a los presentes a
presentar propuestas para celebrar el
50 aniversario de la creación del
centro de la UNED en Lanzarote,
señalando también algunas de las
actividades realizadas por tal motivo.
Se quejó el director de la falta de
entusiasmo por parte de la Sede
Central y los miembros de la
Fundación ya que ninguno de ellos
respondieron al correo enviado desde
secretaría felicitándose por la
colaboración.

Bo
rra

do
r



 

CLAUSTRO DEL CENTRO ASOCIADO DE LA UNED DE LANZAROTE Página 2 
 

 
 

 
 

Andrés Martín señaló, eso sí, que se había emitido nota informativa sobre la 

conmemoración y se había acudido a cuantos medios nos habían citado para hablar 

de la UNED. Una de las iniciativas ha sido la de recuperar, en colaboración con 

Memoria Digital de Lanzarote (Cabildo Insular) imágenes antiguas del edificio que 

alberga la sede, antiguo Parador de Turismo de Arrecife. Expresó su alegría el director 

por la grandísima acogida que ha tenido este año la UNED Sénior cuyo volumen de 

estudiantes contrasta, tristemente para todos, con la poca presencia de estudiantes 

presenciales de grados en el centro ya que se prefiere la modalidad telemática para 

seguir las tutorías. 

 

3. Precisamente la circunstancia recogida más arriba fue el objeto central del debate 

entre los asistentes en el apartado de ruegos y preguntas. De esta manera,  

intervinieron y aportaron su opinión los siguientes claustrales: 

- Carmen Domínguez apuntó la posibilidad de realizar también tutoría en horario de 

mañana. 

- José Manuel Nuez aportó el desencanto de los tutores con la nueva plataforma y el 

estancamiento de la  nueva regulación de la figura del profesor tutor/a. 

- Salvador Martín propone poder tener un seguimiento mayor con el estudiantes 

desde el principio para saber qué espera realmente de una tutotía. 

- Los representantes de los estudiantes, tanto Óscar Atienza como Esther Gloria 

Hernández, apuntaron la necesidad de una renovación de los sistemas de 

enseñanza y seguimiento por parte de la UNED y abogaron por la grabación de 

clases o tutorías, sea por el Equipo Docente —opción también de la 

representación del profesorado tutor— fuera por los apoyos educativo de los 

centros asociados. 

- Andrés Fajardo añadió también que le parecía del todo injusto que los equipos 

docentes sean tutore/as en determinados centros asociados cuyo estudiantado 

podría ser beneficiado por ello. 
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Al margen de este acalorado debate, la representante de los estudiantes, María del 

Carmen Lorenzo, mostró su preocupación por el retraso que está teniendo la UNED 

en la actualización del Máster de Acceso a la Abogacía y Procura que estando en 

proceso de extinción su renovación está pendiente de la verificación que 

obligatoriamente tiene que realizar la ANECA. 

Por último, Rogelio Jorge, propuso y presentó la propuesta al equipo directivo para la 

creación de la Cátedra Universidad y Empresa de la UNED en Lanzarote (anexo). 

 

Y para que conste, a reserva de los términos definitivos en que quede redactada el 

Acta en el momento de su aprobación, firmo la presente en Arrecife a 19 de junio 

de 2023. 

 
 

Andrés Fajardo Palarea 
 
 
 
 
 
 

Secretario UNED Lanzarote 
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